
 

Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport (&) 
 Kassel, 18. September 2012 
 
 
 
 
 
 

Stromkosten im Regelsatz 
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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Wie viele Menschen sind nach Kenntnis des Jobcenters und des Sozialamtes nicht in 

der Lage, ihre Stromkosten aus dem Regelsatz zu bezahlen? 
2. Von wie vielen Bedarfsgemeinschaften haben Jobcenter und Sozialamt Kenntnis, 

denen der Strom aufgrund nicht gezahlter Rechnungen abgestellt wurde? 
3. Welche Maßnahmen zur Unterstützung dieser Bedarfsgemeinschaften werden bei 

Jobcenter und Sozialamt unternommen? 
4. Gibt es Informationen zu geplanten Anpassungen des Regelsatzes aufgrund 

gestiegener Energiekosten? 
 
Vorsitzende Kalveram erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




